
DÉBATS DES COMMUNES

3. Manitoba: Canadien-National, 57; Cana-
dien-Pacifique, 104; Canadien-National et
Canadien-Pacifique, 5; Total, 166.

Saskatchewan: Canadien-National, 296;
Canadien-Pacifique, 374; Canadien-National
et Canadien-Pacifique, 13; Total, 683.

Alberta y compris la zone de la rivière
La Paix en Colombie-Britannique, Canadien-
National, 124; Canadien-Pacifique, 97; Cana-
dien-National et Canadien-Pacifique, 6;
N.A.R., 49; G.S.L., 4; Canadien-National et
N.A.R., 1; Total, 281.

4. Renseignement non disponible du fait
que l'ensemble des autorisations de livraison
différées n'ont pas été postées avant le 18
octobre 1969.

LES TRAVAUX PUBLICS-LES SOUMISSIONS ET
LES ADJUDICATIONS DE CONTRATS

Question n° 297-M. Knowles (Winnipeg-
Nord-Centre):
1. Le ministre des Travaux publics envisagerait-il

de publier la liste complète des soumissions faites
pour chaque projet en même temps que sa liste
mensuelle d'adjudications de contrats importants?

2. Le ministre envisagerait-il aussi de publier
la somme des contrats déjà accordés à chaque
entreprise qui en obtient un nouveau?

L'hon. Arthur Laing (ministre des Travaux
publics): 1 et 2. On a jugé, après avoir soi-
gneusement étudié la question, qu'il serait
très onéreux, sur le plan de l'administration,
de fournir les renseignements demandés. On
continuera, toutefois, de mettre la liste des
soumissionnaires relative à des travaux par-
ticuliers à la disposition de quiconque en aura
fait la demande.

LE LOGEMENT-L'AFFECTATION DE FONDS
AUX PROVINCES

Question n° 319-L'hon. M. Lambert:
1. Est-ce que le ministre sans portefeuille chargé

du, logement ou tout autre membre du gouverne-
ment a reçu du gouvernement de la province
d'Alberta un mémoire portant plainte contre la
répartition apparemment injuste entre les provin-
ces des fonds affectés au logement, à la suite de
l'application des changements apportés à la poli-
tique financière générale?

2. Est-ce qu'on a répondu à ce mémoire et quelle
a été la teneur de la réponse?

M. Yves Forest (secrétaire parlementaire du
président du Conseil privé): L'honorable F. C.
Colborne, ministre des Affaires municipales
de la province d'Alberta a présenté un mé-
moire sur la situation du logement en Al-
berta, à l'honorable Robert Andras, le lundi
27 octobre. Le mémoire traitait surtout de
l'affectation de fonds à des hypothèques et
quant au secteur privé, recommandait qu'on
s'occupe particulièrement de soustraire les
fonds affectés aux hypothèques aux effets de
l'application du programme anti-inflationniste.

Quant au secteur public, le mémoire ap-
puyait très fortement la politique du gou-
vernement fédéral d'affecter la plus grande
portion du budget d'investissements de la
Société centrale d'hypothèques et de loge-
ment au logement destiné aux familles à
revenu modique. On a donné à M. Colborne
l'assurance que les priorités des provinces
seraient soigneusement étudiées en marge de
la planification du programme de l'année
1970.

Un exemplaire de ce mémoire a été trans-
mis au premier ministre, à titre documentaire,
par le ministre d'État chargé du logement.

LES PLAINTES RELATIVES AU SERVICE
POSTAL

Question n° 325-M. Coates:
Combien de plaintes ont été adressées par écrit

au ministre des Postes et à son ministère con-
cernant le service offert au public depuis le 25
juin 1968?

L'hon. Eric W. Kierans (ministre des Postes
et des Communications): 16,217.

Nota: Le ministère des Postes a traité en
tout plus de 7 milliards d'articles de courrier
au cours de cette période de 17 mois.

En plus des chiffres cités, un nombre limité
de plaintes diverses ont été reçues par les
agents de maîtrise à l'Administration cen-
trale et dans les services extérieurs. Ces
plaintes ne sont pas enregistrées et il fau-
drait examiner des milliers de dossiers à
l'Administration centrale et effectuer des re-
cherches dans des centaines d'établissements
de la poste dans les services extérieurs pour
en connaître le nombre total, ce qui retarde-
rait les réponses et entraînerait des dépenses
considérables en plus d'exiger un très grand
nombre d'heures de travail.

LES ÉMISSIONS DE RADIO-CANADA CONCER-
NANT LES RÉUNIONS DU PARTI CONSERVA-
TEUR-PROGRESSISTE ET DU NOUVEAU PARTI
DEMOCRATIQUE

Question n° 340-M. Macquarrie:
1. Entre le 9 et le 14 octobre 1969, combien

d'émissions Viewpoint et Preview Commentary
la Société Radio-Canada a-t-elle consacrées à la
Conférence de Niagara Falls du parti progressiste-
conservateur du Canada?

2. Quand ces émissions ont-elles été réalisées et
par qui?

3. A quelles autres émissions de Radio-Canada
(à la télévision ou à la radio), a-t-on traité de
la Conférence?

4. Combien d'émissions d'actualités ont été dif-
fusées directement de la Conférence de Niagara
Falls pendant le déroulement des débats?

5. Combien de temps Radio-Canada a-t-elle con-
sacré en tout à la Conférence de Niagara Falls?

6. Combien d'entrevues avec les participants de
la Conférence ont été diffusées par les réseaux
de radio et de télévision de Radio-Canada et quelles
ont été les personnes interviewées?
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